Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 237 m2
Référence V03029.01728L
Prix 1700 000 €

Gordes
Maison a vendre (84220)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette magnifique propriété bénéficie d'un emplacement privilégié, a seulement dix
minutes a pied du centre historique de Gordes. La construction est d'une qualité
exceptionnelle, réalisée par des artisans locaux soigneusement sélectionnés avec
une attention méticuleuse aux détails. Le confort moderne se méle parfaitement a
des matériaux récupérés, créant un cadre idyllique parfaitement adapté a une vie
contemporaine. Une nouvelle pompe a chaleur alimente le systéme de chauffage et
de rafraichissement par le sol, complété par une climatisation dans les chambres,

assurant un contréle climatique ...

This stunning property enjoys a privileged position, just a pleasant 10-minute stroll
from the historic centre of Gordes. The construction is of the highest quality, carried
out by carefully selected local artisans with meticulous attention to detail. Modern
comfort is seamlessly blended with reclaimed materials, creating an idyllic setting
perfectly suited to contemporary living.A newly installed heat exchanger powers the
underfloor heating and cooling system, with additional air conditioning in the
bedrooms?ensuring efficient and consistent climate control throughout the

property.A spacious ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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